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Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 1er septembre 2010

Est-il normal que des sites/forums sur le sport-automobile échappent à la loi anti tabac en diffusant un grand nombre
de photos laissant apparaitre des marques de cigarettes ?

Exemple : le forum du site  xxxx , ou ci-dessous le lien d'un sujet complet  Ryyyyyy  sur  forum-auto ...

Cordialement,

P B

Réponse :

Cette publicité est effectivement illicite. Merci de nous l'avoir signalée.

Nous avons cependant voulu éviter de lui faire une publicité supplémentaire en laissant des liens qui permettent de
s'y rendre.
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